

MURCIA
Fecha ... 2.0 NAR. 1975

LA UNION

Próximas obras de asfaltado, construcción y ampliación de diversos servicios



Asensio Sáez y Paco Conesa, dos pintores unionenses de máxima actualidad por sus recientes éxitos

LA UNION. (De nuestro colaborador, FELIPE PEREZ AL-CARAZ). Se ha celebrado en el Centro Social del Movimiento de La Unión una asamblea general de militantes. Fue presidida por el jefe local del Movimiento, don Antonio Sánchez Pérez, asistiendo a la misma casi todos los componentes del Consejo local, así como un número elevado de afiliados provenientes de todos los núcleos del término municipal de La Unión.

Abrié la sesión el jefe local, quien dio la bienvenida a todos los presentes transmitiendo la salutación del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento al tener conocimiento de la celebración de la mencionada asamblea. Seguidamente paso al tratamiento de las diversas cuestiones politicas que an tela rmente había anunciado.

PLANES A REALIZAR

En primer lugar se refirió a su idea de que todos debian parificipar en los asuntos político administrativos de la ciudad, que es algo propio de sus habitantes. Pasó examen a la Memoria de actividades del Consejo local correspondiente al pasado año. Dicha Memoria fue objeto de un detenido comentario por contar ésta con unas 200 páginas, quedando ejemplares en la sede del Consejo para todos cuantos quisieran examinarla personalmente

De igual forma se pasó revista al plan de actividades elaborado para el presente año, invitando el jefe local a todos los militantes, que previamente habían recibido una síntesis de dicho plan, a que hicieran sus observaciones y sugerencias, por ser éste susceptible de modificación. Así se hizo por algunos de los presentes, temándose la debida nota para su estudio o,

en su caso, inclusión posterior en el tan referido plan.

Se informó de la inmediata puesta en marcha de la Junta de distrito del Movimiento en el barrio del Garbanzal, así como el proyecto de establecer otra para las barriadas de Santa Bárbara y el Lazareto.

• PROYECTOS DE OBRAS

Seguidamente se pasó revista a los distintos proyectos de obras que en diferentes situaciones tiene previstos la Corporación municipal. El jefe local dio cuenta de los siguientes:

A) Proyectos ya en ejecución
 o que lo serán de inmediato:

1) Pavimentación de aceras de 96 viviendas del Patronato provincial, así como la limpieza de la zona circundante.

2) Asfalto de diversas vías públicas en Roche.3) Urbanización del paseo de

Colón en Portmán.

4) Urbanización de la plaza de Don Juan Rubio de la Torre, en Portmán.
5) Mejoras en la plaza de

Ramón y Cajal de La Unión.

B) Proyectos ya subsanados de próxima ejecución:

Alcantarillado y depuración

Alcantarillado y depuración de aguas residuales en Portmán y ampliación de la red de alcantarillado en el casco urbano, por un valor de 7.912.086 pesetas.

C) Proyectos incluidos en el presupuesto extraordinario "S", por valor de 28.735.389,22 pese-

Asfaltado, reposición y reparación de aceras en varias calles de la ciudad, con un presupuesto de 8.000.000 de pesetas.
 Construcción de la segunda fase del polideportivo muni-

cipal, por 9.500.000 pesetas.

3) Reforma y ampliación de la primera planta del Ayuntamiento, por 2.500.000 pesetas.

miento, por 2.500.000 pesetas.

4) Recubrimiento de depósi-

tos de estériles minerales, por 1.005.500 pesetas.

5) Instalación de alumbrado público en varias calles de la población, por 4.000.000 de pese-

6) Construcción de la plazamercado, por 3.389.575 pesetas. Se ubicará junto al colegio Alfonso X el Sabio.

Asimismo se informó de la inmediata ejecución de un grupo escolar en las inmediaciones del matadero municipal.

• OTROS TEMAS

A preguntas de un chaval, se dio cuenta de que el Ayuntamiento había cedido un solar y ofrecido ayudas complementarias para la construcción de un Hogar Juvenil, pendiente la decisión, que tomará la Delegación Nacional de la Juventud.

PACO CONESA Y ASENSIO SAEZ, DOS PINTORES UNIO-NENSES DE MAXIMA AC-TUALIDAD

LA UNION. (De nuestro corresponsal, ICARO).-Nada de mayor actualidad que Paco Conesa por el merecido éxito que ha obtenido su exposición en Madrid. Nada más entrañable, más apreciado, que Asensio Sáez, cuyos triunfos tienen el gesto amable de lo cotidiano y se expanden en el alma como la luz, en todas direcciones, llenándolo todo. También Asensio ha logrado recientemente en Cartagena el reconccido éxito a su labor pictórica. Paco y Asensio, o Asensio y Paco.

Asensio, escritor; Asensio, pintor. Haciendo y deshaciendo fonemas, mirando un globo. Enrabietado entre pinceles y plumas calientes de paloma. A veces, unos encajes y una sembrilla; siempre, unas flores y unos ojos de mujer que a fuerza de intentar soñar se han enquistado, absortos, en un paisaje estremecido y misterioso.

Paco, o la versión hecha movimiento de un "yo" muy particular. Amante de la poesía, hasta el punto de mezclarla con el color en su paleta de creador. El pincel de Paco es un fugitivo de lo tradicional, pero huyendo siempre por las sendas de lo clásico.

A nuestros dos pintores los une la sensibilidad y hasta, quizás, la imaginación; pero les salva la realidad. Después de recorrer juntos un pequeño trecho, cada uno elige su senda, tan opuesta como fantástica. Asensio encuentra florecillas en su camino y las recoge; su mirada es paralela a sus pasos, y si hay alguna piedra, la evita.